

12月園だより



2021年12月1日
尚徳福祉会 仲町保育園
03-5340-7921



薄着で元気に遊ぶ子どもたちの中には、半袖Tシャツを着ても「暑い～」と汗ばむ様子の子もいます。『子どもは風の子』と言われるだけあり納得です。そして江戸時代から伝わると言われるこのことわざには続きがあり、「子ども（わらべ）は風の子 大人は火の子」と続きます。冷たい風が吹いても子どもたちは元気に外で遊ぶが、大人は寒くて火（暖房器具）から離れられないという情景が浮かんできますね。

一日の寒暖差が大きく体調管理も難しい初冬。せめてお日様が出ているときには『大人も風の子』になって、元気に屋外に出たいですね。「すごい見つけた、雲が魚みたいになってる」「あれ恐竜だよ、凶鑑で見たからわかるよ」と、空を見上げて雲を知っているものに見立てて遊ぶ子どもたち。園庭で思いのままに歩くのが楽しそうな乳児組の子どもたち。のぼり棒を前回より高くまで登れるようになり得意顔の子どもたち。寒さに負けず、今日も子どもたちは『風の子』です。

職員も、『風の子たち』と一緒に戸外遊びを楽しめるようそっと防寒対策をして、今日も元気に園庭で過ごしています。

園長 佐藤 祐子

★避難訓練（11月19日）を実施いたしました

桃花小学校まで徒歩で避難する訓練を、実施いたしました。日頃から散歩をしていて歩くのが上手な子どもたちは、交通ルールを守り静かに歩き、予定よりも早めに小学校に到着しました。中野警察の方のご協力で、帰路は見守っていただきながら保育園に戻りました。新園舎に移り、新たな避難場所が桃花小学校になりました。職員は、大きな木、電線、塀など被災時に気を付けなければならない物にも気を配りながら歩きました。お時間があるときに、ぜひご家庭でも桃花小学校の場所をご確認いただきますようお願いいたします。

★作品展開催中（11月30日～12月3日）

昨日から作品展を開催中です。テーマは「ちいさな美術館～いろいろな生き物」です。全クラスの作品を展示していますので、ぜひお子様と一緒にご覧ください。大切な作品ですので、破損等に気を付けてお楽しみください。

★お願い

- ・降園時の玄関付近は混雑することがあり、お子さまだけの飛び出しや道路への飛び出しは大変危険です。玄関から出るときには、お子さまと一緒にお願いします。お子さまと一緒に手を繋いで歩くことも、家族の良い時間になります。小さな手は、保育園での一日の出来事をご家族に教えてくれます。絵具がついていれば、お絵描きしたのかな。ちょっと荒れた手は、園庭で砂遊びをしたのねと教えてくれると思います。爪が伸びたと気づくこともあるでしょう。お子さまと手を繋いで歩いてみるのもお勧めです。
- ・欠席の場合は、必ず保育園までお知らせください。また、保護者のみなさまの代わりにご家族がお迎えをされる場合は、事前に連絡をいただいた上で、16歳以上の方をお願いします。安全な登降園のためにも、ご理解とご協力をお願いいたします。
- ・登降園時、保護者の方の滞在時間の短縮にご協力ください。感染症対策は継続中です。もうしばらくの間は、滞在時間を短くしていただきますようお願いいたします。



12月の予定



日	月	火	水	木	金	土
			1 作品展	2 作品展	3 作品展	4
5	6 幼児身体計測	7 乳児身体計測	8	9 0歳児健診	10	11
12	13	14	15	16	17 避難訓練	18
19	20	21	22	23 0歳児健診 冬のお楽しみ会	24	25
26	27	28	29	30	31	

【主任のつぶやき】 ~今月は、 です~

☆好きなTV番組について☆

みなさんは、好きな番組はありますか？私はお笑い大好きなので、バラエティー番組を良く見ます。

あとは、水曜日のほんの5分ほどの『おふくろもう1杯』に、ほっこりします。

この番組は、題名のごとおふくろの味の紹介をしています。

私の母親の味は、ちらし寿司、炊きこみご飯、煮物などです。

お雑煮も、各ご家庭でさまざまですよね。

思い出とともによみがえる懐かしい味を、たまに食べたくなる今日この頃です♡



※わからないことや疑問に思うことがございましたら、いつでも事務所にお声掛けください。